



Kenia López Rabadán asiste al desfile militar en el Zócalo como presidenta de la Cámara de Diputados

Un día antes, la panista compartió en su cuenta oficial de X la invitación al evento oficial del 16 de septiembre por parte del Gobierno de México y la presidenta Claudia Sheinbaum

Por Diego Mendoza López



Este 15 de septiembre, en el marco del festejo del Grito de Independencia en todo México, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, confirmó su participación en el Desfile Cívico Militar del 16 de septiembre en el Zócalo de la Ciudad de México por el 215 aniversario del inicio del movimiento histórico encabezado por Miguel Hidalgo y Costilla en 1810.

La diputada panista anunció en sus redes sociales que acudirá al evento en nombre de los legisladores de la Cámara Baja:

“Mañana asistiré al Desfile Cívico Militar del 16 de septiembre en representación de la Cámara de Diputados”, publicó acompañada de una fotografía oficial de la invitación firmada por la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**.

La “unidad” en las fiestas patrias: Sheinbaum ve bien que Rabadán presida San Lázaro

Tras conocerse que López Rabadán tenía intenciones de asistir a los festejos patrios, la presidenta de México celebró que las fiestas patrias se realicen con la participación de todos los poderes. La mandataria aseguró que la Independencia “es un símbolo que está por encima de cualquier diferencia política” y que debe ser conmemorada en unidad.